

Presidente turco y el papa dialógan sobre estatus de Jerusalén



La Habana, 4 feb (RHC) El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, confirmó este domingo que la defensa del estatus de Jerusalén será el tema principal de su encuentro mañana en Roma con el papa Francisco.

En entrevista concedida al diario La Stampa, el mandatario destacó la posición compartida por su gobierno y la santa sede, sobre la necesidad de preservar el carácter de Jerusalén como ciudad única en la cual radican los sitios sagrados venerados por musulmanes, cristianos y judíos.

Al referirse a la decisión unilateral anunciada por el presidente estadounidense, Donald Trump, de trasladar a esa ciudad la embajada de su país en Israel en violación del derecho internacional, el jefe de Estado turco recordó que esa acción fue declarada ilegal por la Asamblea General de la ONU el 21 de diciembre último.

El estatus de la ciudad -dijo- debe ser preservado en correspondencia con las resoluciones de la ONU, con garantías para que musulmanes, cristianos y judíos puedan vivir juntos en paz, responsabilidad que debe ser asumida por la comunidad internacional.

Asimismo, subrayó la importancia de que tanto el papa como las diferentes comunidades cristianas de Jerusalén envíen mensajes al mundo en ese sentido y añadió que si se desea verdaderamente la paz entre israelíes y palestinos, la única solución posible es la existencia de dos Estados.

Erdogan arribará aquí esta noche para una visita de un día durante la cual será recibido también por el presidente de la República, Sergio Mattarella, y el primer ministro, Paolo Gentiloni. (Fuente/ [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154309-presidente-turco-y-el-papa-dialogan-sobre-estatus-de-jerusalen>



Radio Habana Cuba